

Proceso de paz ha avanzado más en dos semanas que en un año: Santos

Los diálogos se han centrado desde agosto de 2014 alrededor del punto sobre víctimas.

El proceso de paz ha avanzado más en las dos últimas semanas que en todo un año, dijo este lunes el presidente Juan Manuel Santos, cuyo gobierno negocia con la guerrilla Farc para poner fin a un conflicto armado de más de medio siglo.

"En estas dos o tres semanas se ha avanzado mucho más de lo que se ha avanzado casi que en los últimos seis meses, en el último año", afirmó el mandatario sobre los diálogos con las Farc, durante un balance gubernamental desde la presidencial Casa de Nariño, en Bogotá.

"¿En qué temas? En el tema de la justicia y en el tema del fin del conflicto", agregó el presidente, sobre las pláticas que su gobierno sostiene desde noviembre de 2012 en Cuba con la principal guerrilla del país.

En esas conversaciones, que transcurren sin una tregua bilateral sobre el terreno, las partes han llegado a acuerdos sobre desarrollo rural, participación política de los desmovilizados y solución al problema de drogas ilícitas.

Los diálogos se han centrado desde agosto de 2014 alrededor del punto sobre víctimas, que incluye los temas de verdad, justicia y reparación a los afectados por el conflicto armado, en el que han participado guerrillas de izquierda, paramilitares de derecha, fuerzas militares y bandas narcotraficantes.

Además, una subcomisión conformada por militares activos y guerrilleros discute cómo llegar al cese del fuego bilateral y definitivo y al consecuente desarme de los insurgentes.

"En el tema del cese bilateral y definitivo y de cómo se van a desarmar, en ambos frentes se ha venido avanzando muy positivamente", insistió el mandatario colombiano.

Este fin de semana, el jefe de la delegación de las Farc en las negociaciones, Iván Márquez, aseguró también que "sin desconocer la complejidad de la temática en discusión, (...) registramos avances" y "el proceso se mueve en dirección al acuerdo final" de paz.

Las partes no adelantaron, sin embargo, para cuándo podría esperarse el anuncio

Proceso de paz ha avanzado más en dos semanas que en un año: Santos

de un nuevo acuerdo parcial sobre alguno de los puntos en discusión.

Las Farc, que establecieron una tregua unilateral en Colombia desde el pasado 20 de julio, cuentan con unos 7.000 combatientes, según cifras oficiales.

Después de su habitual pausa, las conversaciones de paz se retomarán el próximo 11 de septiembre.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/proceso-de-paz-ha-avanzado-mas-dos-semanas-un-ano-santo-articulo-582929>